



POUR PUBLICATION IMMEDIATE
MARDI, LE 20 OCTOBRE 1964

N° 76

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que M. Yvon Dupuis, ministre sans portefeuille, assistera, à titre de représentant spécial du gouvernement canadien, aux fêtes de l'indépendance de la République de Zambie (Rhodésie du Nord), qui auront lieu le 24 octobre à Lusaka. Il sera accompagné de Mme Dupuis.

M. Dupuis présentera au président de la Zambie, M. Kenneth Kaunda, une lettre du premier ministre portant les voeux et les félicitations du gouvernement canadien et informant le président qu'à l'occasion de l'indépendance de cette république, le Canada donnera \$5,000 de livres à une bibliothèque de Lusaka.

Avant de se rendre en Zambie, M. Dupuis fera un séjour à Lagos, au Nigéria. Après les fêtes de l'indépendance de la Zambie, il visitera Nairobi, au Kenya.